

Fotografía en S. Ana

SANTA ANA. Un Concurso de Fotografía ha sido organizado por el Club de Periodistas del Centro de Cultura de esta ciudad, con motivo de las Fiestas Julias.

Los temas pueden ser: monumentos, bustos, lugares turísticos, iglesias históricas, etc. Los organizadores han establecido 3 premios para categoría de profesionales y 3 para la categoría de aficionados.

Asimismo, los profesionales participarán con fotografías 8x10 a colores, y los aficionados con fotografías 5x7.

La premiación a los ganadores se realizará el sábado 25 en el Teatro Nacional de la ciudad, lugar en donde los interesados pueden adquirir mayor información.



DIRECTIVA. En acto especial fue presentada la nueva directiva de la Asociación de Agregados Militares Acreditados en El Salvador. Está integrada por el mayor Juan Fuente Alba, de Chile; Tte. Cnel. Frederick Bowbith, de los EE.UU.; Cnel. Antonio Quiros (presidente), de Venezuela, y Cnel. Fernando Polanco, de Chile. Falta el Cnel. José Vásquez, de Colombia.

Clausurar UES y UNTS Para Derrotar FMLN Pide ISEPES

La clausura de las Universidades Nacional y "José Simeón Cañas", así como declarar ilegal a la Unidad de los Trabajadores Salvadoreños (UNTS), propuso ayer el Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales, como primer paso para eliminar los reductos urbanos de los frentes terroristas.

En un pronunciamiento en el que critica la

"imposibilidad" del Ejército ante los últimos actos terroristas, la institución reconoce que la efectividad del paro al transporte "no puede discutirse", pero advierte que esta realidad debe motivar a una profunda reflexión a la máxima jefatura castrense.

Señala asimismo que las empresas y cooperativas de autobuses no se atrevieron a sacar sus unidades durante el

paro, temiendo que la autoridad no pudiera dar suficientes garantías, lo cual significa una pérdida de credibilidad de la población, que por miedo acató la imposición te-

rrorista. Dicho paro, según ISEPES, es parte del proceso de formación del frente urbano de masas, cu-

—Favor pase a la página 9.



MISA CONCELEBRADA. (Zacatecoluca). El Obispo de San Vicente, Mons. José Oscar Barahona (centro), ofició una misa concelebrada, previa a los actos religiosos de la creación de la nueva Diócesis de esta ciudad. Al acto asistió el clero de Cabañas, San Vicente y La Paz. La Consagración del nuevo obispo será el 25 de este mes.

Plan de Reforestación en Cerro San Jacinto

El hombre es el responsable del desaparecimiento casi total de los bosques naturales, lo que deriva en la destrucción de los recursos hídricos, de la fauna y de los suelos, lo que termina afectando la producción de un país. Un caso concre-

to de la destrucción de los bosques es el cerro de San Jacinto.

Así lo manifiestan los estudiantes de la Universidad "José Matías Delgado", quienes llevarán a cabo un plan de refo-

—Favor pase a la página 30.

La Ciudad Hoy

Peligran Habitantes de Colonia en San Marcos

Unas 300 familias residentes en la colonia "El Mirador", de San Marcos, viven bajo la constante amenaza que representa para ellos una mina de piedra localizada en las faldas del cerro San Jacinto, cuyas rocas sueltas ruedan por las

faldas del mismo, arrastradas por las corrientas de aguas lluvias.

Debido al inminente peligro que representan esas piedras, algunas familias han optado por abandonar su respecti-

—Favor pase a la página 13.

Celebran el Concurso Nacional de 'Afiches'

Recientemente se realizaron las eliminatorias del "Gran Concurso Nacional de Afiches", en las que participaron muchos jóvenes que pusieron de manifiesto lo mejor de sus expresiones artísticas bajo el tema: "San Salvador 87 - Tradición de la Alegría", con

el patrocinio de la Embotelladora Tropical y su producto "Squirt".

Este certamen, alusivo a las fiestas titulares de San Salvador -Feria Nacional y Fiestas Agostinas-, fue creado por el Comité Organizador de

—Favor pase a la página 30.

Aseguran que se Agudiza Crisis Interna del PDC

Una agudización de la crisis en el seno del PDC se manifiesta con las amenazas de 19 diputados partidarios de Adolfo Rey Prendes a los 14 "chavistas", de no permitir la reelección de estos últimos en la Asamblea si su favorito, Fidel Chávez Mena, gana la precandidatura para la Presidencia.

Lo anterior se comentó

ayer en corrillos legislativos, donde se hizo ver que entretanto Adolfo Rey Prendes, actual Ministro de Propaganda, invierte un primer millón de colones para movilizar y comprar gente que lo apoye en la Convención General que realizará el PDC.

En los últimos días los

—Favor pase a la página 5.

Celebrarán II Congreso Nacional de Mercadeo

Una serie de charlas magistrales sobre qué exportar, qué es lo que se debe tener en cuenta para exportar, cuál es la posición que debe tomar el mercadólogo en cuanto al fomento de las exportaciones y cuál es el mercado mundial de exportaciones, se impartirán en el 2o. Congreso Nacional de Mercadeo.

El evento se llevará a cabo del 22 al 25 de julio.

en el Hotel Presidente, organizado por la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Mercadeo.

El presidente de la Asociación, Sr. Manuel René Villacorta, dice que se ha invitado a varios expositores nacionales e internacionales, que van a dar charlas magistrales.

—Favor pase a la página 7.

Pasarela de 25a Avenida es Peligro para Transeúntes

La pasarela de la 25a. Avenida Norte quedó dañada con el terremoto y hasta ahora Obras Públicas no ha procedido a repararla o demolerla en caso necesario. Peatones y automovilistas temen que se pueda derrumbar la estructura debido a las vibraciones que el intenso tráfico de vehículos provoca en ella.

La mayor parte de edi-

ficios construidos en ese sector, en el que funcionaban clínicas, hospitales, oficinas privadas y negocios, están siendo demolidos por los propietarios, acatando la resolución de la comisión evaluadora de daños que los declaró inhabitables. Sin embargo, a la pasarela únicamente le han

—Favor pase a la página 13.

El Salvador Necesita una Escuela Artes Plásticas

"Si no fuera por la iniciativa de la empresa privada, a través de las galerías y los concursos que promueven algunas empresas, los pintores y escultores salvadoreños no tendríamos ni dónde exponer las obras de arte. Lamentablemente en El Salvador no hay escuela de artes plásticas, ni apoyo del Gobierno", asevera la pintora Licry Bicard.

Dice que hasta en los años 70 funcionó el Centro Nacional de Arte, en el barrio San Jacinto, donde maestros nacionales y extranjeros enseñaban todas las técnicas de la pintura. Tales como Valero Lecha, Roberto Huezo, Roberto Galicia, José Santos Corralero, de Barcelona, España y profesores ja-

—Favor pase a la página 30.

Realizarán I Congreso Sobre Salud

Por primera vez se llevará a cabo en esta capital un congreso internacional de ciencias de la salud en la que participarán simultáneamente odontólogos, químicos-farmacéuticos, médicos generales y veterinarios.

El congreso es organizado por la Universidad Salvadoreña "Alberto Masferrer", quien ha contado con la cooperación de los médicos especialistas del hospital de campaña de Brasil, que prestó ayuda a 58.000 salvadoreños que resultaron víctimas del terre-



INVITAN A CONGRESO. Profesionales y estudiantes de la Universidad "Alberto Masferrer" realizarán del 12 al 15 de agosto el 1er. Congreso Internacional de Ciencias de la Salud, en el que participarán odontólogos, químicos-farmacéuticos, veterinarios y médicos generales. El comité organizador invita a los estudiantes de las universidades del país, a que participen en el evento.

—Favor pase a la página 11.